

Tout locataire, riche ou pauvre, doit se préoccuper lui-même de ce soin.

La santé est une chose trop importante pour être confiée à des subordonnés.

— Les générations antérieures ont légué aux nôtres une mission difficile : la refonte des cités qu'elles ont élevées dans l'ignorance ou dans l'incurie de tous les principes de la salubrité publique.

MICHEL LEVY.

#### EMPOISONNEMENT PAR LE SAUMON, LES SARDINES EN BOITE.

Il résulte des empoisonnements assez fréquents qui arrivent de la manière ci-dessus mentionnée que les précautions suivantes doivent être prises. La boîte étant ouverte, vider son contenu, et examiner soigneusement l'intérieur de la boîte. Si le frottement léger d'un couteau ou d'une cuillère, laisse des traces, qui donnent à entendre qu'une couche imperceptible s'est détachée du fer blanc, il faut conclure que l'étain s'est séparé du fer, et qu'il s'est formé du nitrate qui est poison.

#### A LA VEILLÉE.

Le mot de cordonnier vient de ce qu'ils donnent des cors.

Un inventeur d'un biberon, nouveau modèle, nous donne la phrase suivante :

"...Lorsque l'enfant a fini de têter il faut le devisser soigneusement et le mettre dans un endroit frais, par exemple sous une fontaine."

Le mot de bailli vient de ce qu'ils font bailler.

— Il ne faut pas mentir aux enfants :

Dans une famille de ma connaissance se trouvait un enfant auquel ne manquaient ni la gentillesse, ni l'intelligence, ni surtout cette curiosité insatiable qui est si commune à cette âge. La mère de cet enfant étant récemment accouchée, on

venait naturellement s'informer de sa santé et sa tante, demoiselle d'une trentaine d'années était chargée de la réception de tous les visiteurs. " Tu as répondu tout à l'heure, lui dit le petit espiègle que la curiosité rendait présent à toutes ces visites, tu as répondu que maman est en couches. Qu'est-ce que cela peut bien vouloir dire ? Cela veut dire qu'elle est couchée lui répondit la tante.

A quelque temps de là, notre petit lutin fut chargé d'aller faire une commission dans une maison amie de la famille. On lui demanda avec beaucoup d'intérêt des nouvelles de son père et de sa mère et lorsque arriva le tour de sa tante, hélas ! dit-il elle est en couches depuis trois jours.

#### MEMENTO D'UNE MÈRE.

Chaque numéro contiendra un conseil pratique donné aux mères, à l'égard de leurs enfants.

#### LA GLACE POUR LA DENTITION DES ENFANTS.

Nous pouvons ajouter que la dureté des gencives est souvent causée par les hochets en caoutchouc, ou en ivoire qui doivent être remplacés par un bout de racine de guimauve ou de réglisse qui possède des sucres émoullissants très utiles pour la dentition et ceux qui diront que c'est moins amusant pour un enfant nous répondrons : pour un enfant la racine est un hochet.

Les souffrances douloureuses qui accompagnent trop souvent la dentition des enfants et privent les pauvres petits de tout repos et de tout sommeil, peuvent être grandement diminuées par un procédé fort commode préconisé par le *Hall's Journal of Health*.

Il suffit tout simplement de donner à l'enfant, au moment de la dentition et